

Les Cuivres font leur festival

Le 2^{ème} festival de cuivres de Genève se tiendra du 27 au 30 janvier 2011 entre la salle Frank-Martin, le Temple de la Fusterie et le Conservatoire de musique. Cette manifestation donne à Genève et à sa région un événement musical unique autour de ces instruments qui, du baroque au jazz en passant par les fanfares et la musique de films, jalonnent l'histoire de la musique.

Pendant quatre jours, le public assistera à des concerts, des classes de maîtres et pour les enfants, un spectacle éducatif. Une des plus belles réussites de la première édition; les personnes qui ont assisté aux premiers concerts sont revenues le dimanche avec leurs enfants, précise le directeur du festival, le genevois Christophe Sturzenegger. Lauréat de nombreux prix et concours, à la fois corniste, pianiste et compositeur, Christophe Sturzenegger enseigne au Conservatoire de Genève (HEM), et est membre du Geneva Brass Quintet ainsi que du Duo sforzando avec lequel il a enregistré deux disques.

Cet événement s'organise autour de 3 axes. Le premier propose des concerts réunissant plusieurs grands noms de la discipline comme le **Sunday Brass** du Tessin, le **Wild Bones Gang** du Portugal ou le **Geneva Brass Quintet** qui collabore cette année avec William Dongois et Stefan Legée pour un concert baroque et Renaissance, intitulé *Aux Chandelles*. Le second axe, pédagogique concerne l'organisation de classes de maîtres et d'un spectacle pour enfants autour du *Carnaval des Animaux* de Camille Saint-Saëns. Le dernier offre quant à lui la possibilité à des étudiants du



Christophe Sturzenegger

conservatoire ou à des groupes amateurs, harmonies ou fanfares, de se produire en public sous la forme "d'aubades" pour précéder les grandes formations. Participeront à ces "pré-concerts" les **Cadets de Genève** (P.-A. Bidaud), **l'Ensemble de Cuivres du Conservatoire et de la Haute École de Musique** (J.-M. Daviet, E. Chappot, solistes de l'OSR) et l'ensemble de cuivres **Mélodia**. À noter que la RSR viendra enregistrer son émission hebdomadaire **Le Kiosque à musiques** sur le festival.

Du 27 au 30 janvier, Genève
www.genevabrassfestival.ch